

Den Blick stets auf das Wasser gerichtet

SCHWEINSWALTAGE Aktionen informieren über die Meeressäuger – Fotoausstellung der „JadeWale“

Die 1. Schweinswaltage finden von Donnerstag, 6. April, bis Sonntag, 9. April, statt. Auftakt ist eine Erlebnisfahrt mit der „Harle Kurier“.

WILHELMSHAVEN/SUN – Wer in den Frühjahrsmonaten am Südstrand entlangwandert, kann mit geübtem Auge die Schweinswale durch das Wasser ziehen sehen. Um dieses Alleinstellungsmerkmal der regionalen Natur zu würdigen, finden von Donnerstag, 6. April, bis Sonntag, 9. April, die 1. Wilhelmshavener Schweinswaltage statt.

Die Veranstaltungsreihe wurde vom Wattenmeer-Besucherzentrum, der Wilhelmshavener Touristik und Freizeit, der Nationalparkverwaltung und der Fotografengruppe „JadeWale“ ins Leben gerufen.

Die „JadeWale“ stellen derzeit in der Dachgalerie des Wattenmeer-Besucherzentrums, Südstrand 110 b, ihre Naturfotografien aus. Unter dem Titel „Schweinswale voraus!“ sind 40 ausgewählten Bilder zu sehen, die seit der Gründung der Gruppe im vergangenen Jahr entstanden sind. Sie geben Einblick, wie die Meeressäuger direkt im Jadebusen vor Wilhelmshaven



WTF-Geschäftsführer Michael Diers (v. links), Bürgermeisterin Ursula Glaser, Regina von Ewegen (WTF), Walexperte Jan Herrmann, Michael Hillmann (Jade-

Wale), Dr. Juliana Köhler, Leiterin Wattenmeer-Besucherzentrum, Imke Zwoch (Jade-Wale) und Roger Staves (Wattenmeer-Besucherzentrum) eröff-

neten die neue Fotoausstellung mit Naturfotografien von Schweinswalen im Jadebusen im Wattenmeer-Besucherzentrum.

FOTO: SIEWERT

auf Beutezug gehen. Die Hobby-Fotografen und Tierfreunde legten sich am Südstrand und an anderen Küstenabschnitten auf die Lauer, immer den Blick auf das Wasser gerichtet.

Gerade im Frühjahr lassen sich Schweinswale mit ihren markanten Finnen in den flachen Küstengewässern gut beobachten, weil sie in Mai und Juni dort ihre Jungen zur Welt bringen. Die JadeWale

wollen mit ihren Fotografien auf das Schutzbedürfnis des empfindlichen Lebensraums der Tiere aufmerksam machen. Die Ausstellung endet am Sonntag, 30. April.

Der eigentliche Auftakt der

Reihe wird am Donnerstag, 6. April, 15 Uhr, mit einer Erlebnisfahrt mit der „Harle Kurier“ gefeiert. Eine Anmeldung unter Tel. 91 07 33 ist erforderlich, Startpunkt ist der Helgolandkai.